

L'éclat en or olympique pour Laura Valette en Chine

Jeux Olympiques de la Jeunesse à Nanjing. L'athlète du Nantes Métropole Athlétisme a réalisé un formidable exploit en remportant l'or sur 100 m haies.

Laura Valette est allée au bout de son rêve. Championne olympique de sa catégorie d'âge (15 à 18 ans) à l'occasion des deuxièmes JO de la Jeunesse, actuellement à Nanjing en Chine.

Dans la nuit de vendredi à samedi en France, l'athlète du Nantes Métropole Athlétisme, section locale de l'ASPTT Nantes, a remporté le 100 m haies, première finale au programme de l'athlétisme, devenant ainsi la troisième Française titrée à ce niveau après Aurélie Chaboudez et Alexia Sedykh en 2010. En égalant son record de 13"34, réalisé en séries, mais avec frayeurs jusqu'au bout après un mauvais départ au couloir 5 et au cœur d'une lourde chaleur (30 degrés).

« J'étais très stressée avant la course. Moins comparé aux autres car deux de mes adversaires ont pleuré dans la chambre d'appel. Je me rappelle juste avoir vu toutes les filles devant moi au départ et je ne sais plus si j'ai entendu le coup de feu. » Son entraîneur, Nicolas Trouvat, présent au stade Olympique avait prévenu que la compétition se jouerait avant tout au mental. Bien vu puisque sa protégée a ensuite refait son retard en



L'émotion de Laura Valette en découvrant son nom en premier sur l'écran géant du stade.

passant in extremis la Bélarusse Elvira Herman, deuxième sur le fil (13"38).

« Avec ce mauvais départ, j'ai tout de suite pensé à une quatrième place, a souffert le coach de l'Herblinoise. Quand elle a commencé à remonter j'espérais une place d'honneur. Sur la ligne, je la vois deuxième. Finalement, c'est la joie avec cette médaille d'or. Laura est une

battante, elle n'a pas renoncé. C'est la première fois qu'elle doit s'employer de cette manière pour gagner une course. » C'est le papa de l'intéressée, Jérôme Valette, qui avait déclaré que sa fille « devait aussi apprendre à perdre ». Ça attendra encore.

« Je m'entraîne très dur, je suis vraiment contente d'avoir gagné ici, devant

mes parents. C'est une joie formidable » a-t-elle déclaré tout sourire et soulagée. Après le titre européen au FOJE l'an passé aux Pays-Bas, c'est la consécration en or olympique, accessit le plus prestigieux qui est donc tombé dans l'escarcelle de la demoiselle. En grande championne.

En gymnastique : Zachari Himèche, le jeune sociétaire de La Nantaise, disputait, hier, deux finales aux agrès : le sol et les anneaux. Au sol il prend la septième place avec un total de 13,266. La première revient à l'Anglais Giani Regini-Moran qui totalise pour sa part un total de 14,766. Pour mémoire il a été sacré champion au concours général. Aux anneaux, c'est le Russe Nikita Nagornyy, le dauphin de Regina-Moran au concours général, qui décroche le titre (14,000), Zachary Himèche pour sa part se classe au septième rang avec un total flatteur de 13,016. Aujourd'hui, il dispose d'une dernière chance de monter sur le podium puisqu'il est qualifié pour la finale à la barre fixe.